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Minicrisis en el Gabinete: salló Camuflas 
Presidencia desmiente nuevas dimisiones 

Madrid, 28. (Crónica de Py-
resa, por P. I. González, es
pecial para «Los Sitios»). — 
A pesar de todos los pesares, 
del intento de desdramatizar 
la situación, de las consabidas 
expresiones protocolarias he
chas públicas esta tarde por 
miembros de su partido, en 
los círculos políticos se ha 
comentado hoy que la situa-
cién de Ignacio Camuñas en 
el Gabinete era poco menos 
que insostenible. Durante su 
viaje a Córcega, el Consejo de 
Ministros aprobó el texto de 
un proyecto de ley justamen
te sob'i'e las competencias del 
Departamento de! Ministro di
misionario y, al día siguiente, 
fue el Vicepresidente para 
Asuntos Políticos, Abril Mar-
torell, el que llevó la voz can
tante, por parte del Gobierno, 
en la reunión de la J u n t a 
de Portavoces y la Mesa del 
Congreso, en la que se dio 
luz verde a la tramitación de 
urgencia del mencionado pro
yecto. Según fuentes socialis
tas, el señor Camuñas no 
abrió la boca en esa reunión. 
En la carta de dimisión he
cha pública hoy, el ex minis
tro expresa su discrepancia 
sobre el modo de llevar las re
laciones con el Par lamento y 
se 'refiere a la confusión ideo
lógica del partido unitario}. 

Según fuentes dignas de 
crédito, cabe la posibilidad 
de que el cargo del Ministro 
de Relaciones con las Cortes 
no sea cubierto de una forma 
inmediata, ya que desde hace 
algún tiempo ese cometido 
viene siendo parcialmente de
sempeñado por el señor Abril 
MartoVelI. Las fuentes esti
maron, sin embargo, que la 
salida del señor Camuñas po
dría motivar un reajuste en el 
Gabinete de pequeñas dimen
siones. 

LOS MOTIVOS DE 
CAMUÑAS 
Madrid, 28. (Cifra). — Su 

opinión sobre la necesidad de 
rectificar el sistema de rela
ciones entre el Ejecutivo y las 
nuevas Cortes y su desacuerdo 
con el intento de tranformar 
la U. C. D. en un partido uni

tario, son las razones funda
mentales de la dimisión de 
Ignacio Camuñas como Mi
nistro, según nota de su se
cretaría política. 

La nota comienza señalan
do que el señor Camuñas ha 
dirigido' hoy una ca'rta al 
Presidente Suárez en la que 
le ratifica, con carácter irre
vocable, la dimisión que ayer 
le presentó verbalmente. 

El Ministro d Eelaciones 
con las Cortes desea, según el 
comunicado, desdramatizar 
su dimisión, que considera 
«fenómeno normal en la vida 
democrática, t an distinta de 
aquella en que las personas se 
aferraban por tiempo indefi
nido a sus ca/rgos», y agra
dece al Presidente sus «mu
chas píucbas de confianza, 
ayer rei teradamente manifes
tadas en la conversacicn man
tenida en La Moncloa». 

Para esclarecer los motivos 
de su dimisión, da las si
guiente razones: su opinión. 

, «reiteradamente manifestada 
al señor Presidente sobre la 
ncesidad de rectificar el sis
tema de relaciones del Ejecu
tivo con las nuevas Cortes 
democráticas y aún con los 
grupos parlamentarios del 
Congreso y del Senado que 
sirven de soporte democráti
co al GobieVno». 

Y, en segundo término, «su 
desacuerdo —dice la nota— 
con el intento de transformar 
la coalición electoral de U. 
C. D., no sólo en un grupo 
parlamentario, con lo que el 
señor Camuñas y su partido 
están de peifecto acuerdo, si
no a d e m á s , en el pro
yectado p a r t i d o uni
tario de profunda confu
sión ideológica, con perjuicio 
claro de la ideología libe*ral 
y que dificulta la definición 
de una estrategia política ne
cesaria para el Gobierno en 
las actjuales circunstancias». 

Finalmente, según el co
municado, el señor Camuñas 
«que en su carta de dimisión 
manifiesta su reconocimien
to al Presidente Suárez por 
su obra política desarrollada 
hasta aho'ra para hacer de 
España , un país transitable: 

para todos los españoles», ter
mina afirmando que siempre 
estará, de acuerdo con su his
toria personal, ál lado dy los 
que luchan por una España 
democrática, próspera y defi
nit ivamente en paz». 

POR EL MOMENTO, 
NO HABRÁ MAS 
DIMISIONES EN EL 
GOBIERNO 
Madrid, 28. — (Pyresa). — 

«La dimisión de Martín Vilia 
como Ministro dei Interior no 
es más que un bulo propagado 
por el PSOE», han manifestado 
a Pyresa fuentes de la Presi
dencia del Gobierno, que nega
ron tal posibilidad. 

Las mismas fuentes negaron 
la posibilidad de que el Vice
presidente para Asuntos de 
Economía, señor Fuentes Quin
tana, hubiera presentado su di
misión ante el Presidente Suá
rez con el que se entrevistó es
ta mañana durante largo tiem
po. Asimismo, aseguraron que 
las razones que podrían haber 
motivado su marcha han desa
parecido, ya que el resto dei 
Gabinete respalda sus ideas 
económicas. 

Respecto a ia salida de Igna
cio Camuñas del equipo minis
terial, los círculos citados indi
caron que esta marcha ha sido 
«cordial», sin dar un portazo y 
continuando dentro de la UCD». 
El Presidente Suárez aceptó ia 
negativa presentada por Camu
ñas ai entender que éste no ha 
cumniido con la verdadera mi
sión que implica su carqo: man
tener una amplia negociación 
entre el Gobierno y las Cortes 

a través de su Ministerio. Así 
io entendió el Presidente porque 
él desarrolló esta relación du
rante las continuas entrevistas 
con los líderes y representantes 
de los partidos políticos a los 
que ha recibido en su despacho 
oficial del Palacio de La Mon
cloa en numerosa^ ocasiones. 

Aunque se apunta la posibili
dad de que el Ministerio para 
Relaciones con las Cortes que
de vacío durante aigún tiempo, 
entre los posibles sucesores de 
Camuñas se anotan los nom
bres dei Vicepresidente Terce
ro, Fernando Abril Martorell; el 
delegado del Presidente, Salva
dor Sánchez Terán —quien ha 
lievado gran porte da las ne
gociaciones en el tema de la 
Generalitat—, o el socialdemó-
crata, Rafael Arias Salgado, 
aue en la actualidad era el se-

L'AJUNTAMENT DE BANYOLES 
NO SOL-LICITARA EL VOT 

ALS 18 ANYS 
Informado de les activitats de la Comissió 

dlnformació i Control Municipal de la ciutat 
de lEstany 

La Comissió d'informació i 
Control Municipal (CIC) de Ba-
nyoles es va constituir el passat 
mes d'agost després d'una aná-
lisi con|unta de representants 
deis diferents partits polítics amb 
implantado a Banyoles i com 

vía a la celebració deis plens, 
en la qual la CIC expressaria 
ia seva opinió. La resposta de 
l'Ajuntament va ser que aixó su-
posava una duplicitat de ^03-
sións al mes i que «no hi havia 
temps». 

a resposta Oi la contradicció que ^ La CIC obtindrá l'ordre del día 
es dona a la ciutat (com a tants deis plens amb un mínim de 
pobles de Catalunya) entre la cinc <iíes d'anteloció. 
íegolitat deis actuáis Ajunta- > L'Ajuntament permetrá que la 
ments i la legltimitat de les elec-
cions del 15 de juny. 

La CIC está formada a Banyoles quan els trobi pertinents 
cretario ds Camuñas." fambíé'n P^'' representants deis partits poli- ^ L'Ajuntament facWitará lo 

tics amb implantocio o la ciutat 
elegits d'acord amb el resultat de 
les eleccions i per representants 
d'í les ossociacions de veíns 2 

ord-nari, justificado deis extra-
ordinaria. 

^ Estat actual del patrlmoni mU' 
nlcipal. 

^ Críteris ségults actualment pfr 
concedir {licencies d'obres. 

^ Contractos de l'Ajuntament amb 
particulars. 

A aquestas qüestions, tal com es 
Va informar en la sessió pública 
d'informació que la CIC va con-

CIC indogui temes dlns l'ordre vocar el divendres, día 16 de se-
del dio deis plens sempre i tembre i que va obtenir una res-

habría que ¡ugar con la posibi
lidad de que el Presidente no 
cubra esta ausencia, difícil de 
considerar pues sabe que es 
necesario que un hombre del 

posta massivo de ciutadans, l'A
juntament ha respost de formo in

formado que demanl la CIC. suficient i poc clara. La CIC, per' 
^ La CIC no podrá assistir a tant, seguirá insistint sobre aquesta 

les permanente ni en qualitat temes per tal d'obtenir-ne una In-
d'clent. formació clara i urgent, 

membrt-íi de la coalició Socialistes ^ L'Ajuntament no ofereix cap La CÍO valora els resultáis d'a-
. . . . , fie Catniíjnyo; 1 de Convergencia 

! °T .? . -? ! . ' : ! ! ! ' ! : ' ° i . ' ' . " Í ^ ! 1 ° ^^ ° Dcmccática de Catalunya; 1 del 
Po'tit Socialista de Catalunya (R); 
1 del Partit Socialista Unificat de 
Catalunya; 1 d'Unió Democrática 
de Catalunya, I un representant de 
le."; associa^ions de veíns. 

l-a CIC va editar i repartir profu-
. . ^, sament un manifest dirigit a tots 
tonos ministeriales con obielo gj^ ciutadans de Banyoles en el 

su estrategia se mueva también 
en el Parlamento. 

Por otra parte, aunque aún 
no ha sido convocado oficial
mente el Consejo de Ministros, 
esta mañana se han reunido en 
Castellana, 3, los Subsecre-

de preparar el orden del día 
de la próxima reunión del Go
bierno en la que es seauro se 
ultime el tema de la Generali
tat. 

Lo citada reunión fue presi
dida por el Vicepresidente Ter
cero, Fernando Abril Martorell, 
y por el Ministro de la Presiden
cia, José Manuel Otero. 

^ B A N C O I N D U S T R I A L 
' D E CATAtJUNA 

CASA DE CULTURA 
"OBISPO LORENZANA" 

G E R_0 N A 

Curso de preparación 
al Graduado Escolar. 
Cursos de Idiomas 
A principios del próximo do está abierta la inscripción y 

octubre, empezará de nuevo matrícula a los diferentes cur-
un curso de preparación al sos de idiomas: 
titulo de Graduado Escolar a Cursos de Francés: Se esta-
cargo de un equipo de pro- blecen cuatro cursos de dos días 
fesores especializados en las semanales cada uno de ellos. Bl 
diversas áreas que compren- primer curso los lunes y miér-
de el curso. coles de siete y media a ocho y 

Es a partir de este año que media. A partir de esta hora el 

que es donava a conéixer els seus 
obiectius': 1) Facilitar al poblé una 
informado de l'estat real de l'A
juntament, 2) Vigilar i procurar evi
tar aue l'Aiuntament puguí prendre 
resolücions que hipotequin el futur 
df! la ciutat. 3) Assegurar la co-
rrecció i netedat democrátiques de 
le^ properes eleccions municipats, 
suoerant les deficiéncies del Cens 
manifestades en els darrers comi-
cis. 

Fins al moment de redactar 
aquest comunicat (18-IX-77) la CIC 
ha mantingut tres entrevistes amb 
els membres de ractual consistori 
(alcaide, tinents d'alcalde i conse-
Ilers) h una personal amb l'olcal-
de, Senyor Turró, referent al pro-
bleme de la tallada d'arbres de 
l'Estany. El balanc que es pot fer 
d'aquestes entrevistes és el se-
güent: 

PROPOSTES DE LA C.I.C. 
A L'AJUNTAMENT 

Lo CIC ha presentat a l'Aiunta
ment les propostes: 
^ Reconeixement oficial de Isi CIC 

per part de rAjuntameñt, 
• DíBt a teñir veu en els plens 

muinicipals. 
^ Obtenció de l'ordre del dio deis 

plens amb 7 dies d'anteloció. 
• Possibllitat d'lncioure temes en 

l'ordre del dio deis plens. 
^ Accés a qual^evol tipus d'infor

mació (material, servéis interns 
de l'Ajuntament) que la CIC 
cregui necessarls. 

d'actes per a 
nions. 

^ L'Ajuntament es compróme! a 
celebrar els plens a la sala d'ac
tes. 

^ L'Ajuntament ha comenpat ja 
a catalanitzar els rótuls deis 
carrers. 

^ L'Ajuntament es compromet a 

despatx a la CIC. Només la sala questes entrevistes com una demos-
celebrar-hi reu- tració que l'aotual Ajuntament es 

noga a una fiscalització i a trans
parentar la seva actuació davant 
del poblé. Aixó és uno mostró mes 
de que TAjuntament de Banyoles 
segueix mantenint les formules on-
üdemocrátiques de l'antic régim i 
que per tant no ossumelx omb 
totes les conseqüéncies el popar 

convlar els noms feix'istes deis d'Aiuntament de tronsició que li 
carrers i places. toca fer. 

• També está portant a terme el L'Aiuntament es nega a occep-
canvi de la inscripció deis tai el canvi que s'ha produít a 
«Caídos» per un oltre que es Banyoles després de les eleccions. 
refereix a TOTS ELS BANYO- D'aixó n'és una mostró clora —en-
LINS QUE VAN MORIR A LA tro daltres— la negativa o cursar 
GUERRA 36-39. '"̂  sol.licitud de vot ais 18 onys, 

4 L'Ajuntament diú que el soma- oosant per sobre l'opinió majoritá-
tén és un organisme que depén riament expressoda, l'opinió per-
dlrectament de la Guardia Civil, sonal de l'alcalde i deis consellers. 

4 L'Ajuntament sol.jidtará els dos El fet que l'Ajuntament només-
primers punts, pero no el vot ais acepti la CIC com a comissió d'in-
18 anys, perqué segons l'alcol- formació i no de control, demostró 
de, «el consistorio considero aue l'Aiuntament no vol ésser fisoa-
que els 18 anys no és uno edat ützat. 
adéquadq per votar». Per altra banda, la político de 

> L'Ajuntament accepta aquesto fets consumáis que es segueix pro-
proposta i es compromet a re- duint a Banyoles i de lo qual n'és 
visar per barris la Inscripció ol una mostró ben claro la tolloda 
cens. massiva d'arbres a l'Estany amb el 

silencl de l'Ajuntament i del Potro-
QÜESTION SOBRE TEMES nat de l'Estany i que ha estat con-
CONFLICTIUS testal peí poblé de Banyoles onib 

Després d'aquestes primeros en- la manifestoció organitzada per la 
trevistes, la CIC va presentor o CIC el diumenge día 18 de setern-
l'Aiuntoment uno serie de qües- bre, poso en evidencia la necessi-
tions sobre temes conflictius de tal aue el poblé de Banyoles res-
la vida de Banyoles. Aqüestes son: ponqui amb la seva presencio a les 

' * > movilltzacions. Túnica forma de 
• SituaclQ del pía generoifa'urba- ffer sentir la nostra veu d'una ma

niste;, ñera coritundent. Lo CIC ogroeix 
^ Actuació i composicló de lPa- rossisténcia massiva deis banyolins 

tronot de l'Estany- a lo primera sessió pública d'infor-
^ Estat deis recursos fallats peí moció celebrada o rAjuntameñt el 

Suprem (la Drago. Progelnsa). divendres, dio 16, i a lo manifes-
^ Desglossament del pressupost tocio del diumenge següent. 
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ACCIONES PREC. HOY 

H Aliántici» 195,—P 192,—P 
Bí«tiesl«t 200,—P 200,— 
B Bilba '. 265,—P 260,— 
«. Central 216,—P 309,— 
M Exterior 250,— , 250,— 
H Hi.spauo 202,—P 202,— 
K. Popular 211,—P 202,—P 
B. Santander 313,—P 304,—P 
B. Vizcaya 204,—P 202,— 
Baokunión 164,—P 163,— 
BANCO INDUSTRIAL DE 

CATALUÑA 222,—P 220,—P 
Urquijo 252,— 250,— 
Aguas de Barcelona 82,— 82,— 
Catalana de Gas 93,— — 
Corporación Ind. Catalana ... 80,50 80,— 
Fecsa pequeñas 74,— 73,— 
Hídrocatalufla 66,— 66,— 
Hidrola 80,50 81,50 
Iberduero 92,— 93,— 
Sevillana 81,— 80,— 
Agrícolas 150,— 147,— 
Finauzauto — — 
Preciados 145,— 142,—P 
Asland 102,— — 
Dragados 260,— 250,— 
Fomento de Obras y 

Construcciones 83,— 79,— 
CIDESA — — 
BINCA 97'— 9 ' — 
DOBINCA 131,— 130,— 
General de Inversiones — 106,—P 
Popularlnsa 124,— 120,— 
Campsa 2 4 6 , - 2 4 5 , -
Reuhidas ^'*'— — 
Sarrio '6 ,— 73,— 
rorras Ifostench 117'—P 116'— 
Carburos 267,— 265,— 
Cros 9 3 , - 93,— 
Energía e Industrias Aragonesas 63,— 61,— 
Explosivos 108,— 110,— 
Cepsa 186,— 191,— 
La Seda 86,— — 
Altos Hornos 50,50 50,50 
Echevarría — 40,— 
Olarra 106,— 106,— 
Tubacex 109,—P 104,— 
LA FARGA CASANOVA — — 
UNIDAD HERMÉTICA 209,— 208,— 
Femsa — — 
MOTOR IBÉRICA 178,— 176,— 
Spat — — 
Telefónica 92,— 92,— 

BANC INDUSTRIAL 
DE OMALUNYA 
El gran industrial de Catalunya 
Avqda. Sant Fraticesc, 9 Tel. 21 18 50 GIRONA 

ne establecida la Casa de Cultu- y media. El tercer curso, los 
ra de nuestra ciudad, que forma martes y jueves de siete y me-
parte del plan de la Educación día a ocho y media, y a part ir 
Permanente de Adultos (E. P. de esta hora el cuarto curso o 
A.) que autoriza el Ministerio de perfeccionamiento. 
de Educación en diversas loca- Curso de Alemán: Se estable-
lidades de la provincia. ce un solo curso que se dará de ^ Rotulado 

Este curso pretende la promo- ocho a nueve los lunes, miérco- tola. 
ción académica de aquellas íes y viernes. 
personas que habiendo supe- Los cursos de Inglés y de Ca
rado la etapa de escolarización, talán, las inscripciones deberán 
desean conseguir u n a mayor hacerlas los interesados en las 
formación académica a nivel del oficinas de la Cámara de Co

mercio. 

seus components a les permo-
nents en quaütat d'oients. 

^ Sol.licitud d'un despatx dins el 
mateix edifíci consistorial. 

^ Exigencia que els píen es cele-
brln a la sala d'actes i no a la 
biblioteca. 

deis carrers en ca-

TELEFONOS 
DE NUESTRO 
PERIÓDICO 
Dirección: 

20 39 30 
Redacción f Tallens: 

so 20 4S 
Administración: 

20 18 82 

titulo de Graduado Escolar. 
Entre las mate r ias , básicas 

que comprende el curso figuran: 
El Área de Lenguaje a base de 
expresión oral y escrita; com
prensión de la lengua; conoci
miento de las obras literarias y 
critica de las mismas. En esta 
misma área figura el conoci
miento del idioma francés. El 
Área Social comprende el co
nocimiento del entorno geográ
fico y de la sociedad actual ; 
Comprensión del pasado histó
rico y presente de la humani
dad. El Área de Matemáticas y 
Ciencias abarca las experiencias 
de medida y cálculo; compren
sión de las técnicas matemát i 
cas en uso asi como la obser
vación y análisis de la realidad 
natural y de los fenómenos del "jiUUBUIMllllUllimniUIOlUliniinilUIIUlUimilUlUS 
Universo. 

Aparte de estas actividades 
básicas y programadas en forma •••Í™^^™Í^«™MIÍB,««MHIÍIÍÍÍÍIÍ«™IÍ^ 
sistemática se impart irán otras 
de carácter complementario so
bre temas de convivencia hu
mana, expresión artística y 
orientación profesional en for
ma de conferencias, charlas y 
programas audiovisuales. 

Los alumnos que sigan regu
larmente las clases de este cur
so serán computados a través 
de una evaluación continua, cu
yo resultado positivo, unido a 
una prueba final, llevará a la 
obtención del titulo de Gradua
do Escolar. 

Las personas interesadas en 
este curso, deberán formalizar 
la inscripción en las oficinas de 
la Secretaría de la Casa de Cul
tura cuya condición de ingreso 
al mismo es el de haber termi
nado el período de escolariza-
ción obligatoria y poseer un 
nivel de conocimientos equiva
lente al segundo ciclo de la 
EGB. 

CURSOS DE 
IDIOMAS 

Como se ha venido anuncian-

^ Canvi immediat de les plaques 
amb cohnotacions marcodament 
felxistes. 

• Convlar la placo del monument 
ais «Caídos». 

^ informe sobre la situacid del 
somatén. 

• Que l'Ajuntament de Banyoles 
sol.liciti de les autorltats supe-
riors: eleccions munlcipals en el 
more de la Generalitat. Adhesió 
a les instltucions i principis con
figuráis a l'Estatut del 32. Dret. 
de vot ais 18 anys. 

• Una revisió periódica per barris 
de l'estat actual del oens. 

Les respostes de rAjuntameñt o 
totes aqüestes qüestions han estat: 
• L'Ajuntament en una sessió fa 

públic el reconeixement de la 
comissió només peí que fo re
ferencia a raspéete informotlu. 

• Lo CIC no pot teñir veu ais 
plens perqué aixó serio motiu 
d'impugnació deis acords pre
sos al pie. Davant aquesta res-
posta, lo CIC vo oferir váries 
íoluclons de recanvi, l'últlma 
de les quals era que es fes uno 
sessió pública informativa pré-

Caldes de Malavella 

Se reanudan las obras de 
asíaltado de las calles 
Próximo homenaje al compositor 

local Francesc Mas Ros 
La prensa regional y pro

vincial se ha hecho eco últi
mamente del abandono exis
tente en el aspecto urbano en 
nuestra villa. Parece ser qu-j 
los mencionados escritos 
—que también tuvieron difu
sión por emisoras de radio— 
han «picado» un poco la mo
ral al Consistorio local. Una 
semana después de publica'rse 
un comentario en «La Van
guardia», se ar rancaban los 
restos de árboles existentes 
desde tres años a t rás en el 
Paseo del Doctor Furest. Des
pués de tres meses de parali-

Local Climatizado 

Ctra. Aeropuerto 
Gerona-Costa Brava 

SÁBADO, D Í A 1 DE OCTUBRE 

NOCHE, A LAS 12'3fl HORAS 
Presentación por 1." vez en Gerona de la 
Internacional Orquesta y Coros 

TRINI SANTOS 
Conjuntamente con el fabuloso cantante 

MARCOS 
1.° Premio de Critica Festival de Benidorm. 
1." « Interpretación Viña del Mar - Chile. 
1." « Festival de Alcobendas. 
1.° « Festival de Snooke - Polonia. 

DOMINGOS Y FESTIVOS SALIDA DE AUTOCARES EN DIFERENTES PUNTOS DE 
NUESTRA PROVINCIA 

zación se han reanudado las 
• oblas dcyasfaltado de las ca

lle más céntricas, y a un rit
mo muy aceptable. También 
se va a instalar el polémico 
reloj que se suprimió de la 
Iglesia; el nuevo reloj será 
electrónico. Como puede ver
se, el Ayuntamiento se está 
moviendo y está visto que las 
criticas, aunque molesten, 
pueden ser provechosas. ¡Que 
buena falta le hacía al pue
blo! 

NOMBRES DE 
CALLES 

Está previsto rendir homena
je al destacado compositor de 
Sardanas Pnaricesc Mas Ros, 
caldense, dedicándole el nom
bre de una calle. Los trámites 
están ya en marcha. Al mismo 
tiempo se prevé modificar el 
nombre de alguna otra calle. 

SOLICITUD 
DE INDULTO 

Un grupo de caldenses ha so
licitado de los senadores Jaume 
Sobrequés y Salvador Sunyer su 
intervención en el indulto de 
nuestro convecino Josep CoUell 
Romagosa, pendiente en la ac
tualidad de un tribunal militar, 
por una discusión con un oficial 
del Ejército. 

TALA DE 
PINOS EN 
LLAGOSTERA 

Las obras iniciadas por «Mo
tor Ibérica» en Llagostera po
dría afectar al suministro de 
agua potable de Caldes de Mala
vella. Los vecinos estiman que el 
corte de la riera Benaula por las 
máquinas de la empresa puede 
ocasionar en el futuro inunda
ciones en aquella zona. 

Ángel CORNELLA 
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